

お金のはなし

10月16日（火）、お金の大切さについて学んでもらおうと、岐阜信用金庫大垣支店による出前講座が結小学校で行われ、2年生約60人が参加しました。

山田兼一支店長が講師となり、お金が何種類あるかや、1万円の模擬紙幣を利用して、1千万円の重さや数え方などを説明しました。

児童たちは「お金はいつの時代からありますか」「なぜ国ごとにお金が違うのですか」「誰がお金をつくったのですか」などと積極的に質問をしていました。



▲1千万円の重さを答えようとする児童たち



▲役場にて記念撮影

西濃地区大会へ参加！

10月18日（木）、国営木曾三川公園長良川サービスセンターのサッカーグラウンドで第22回西濃地区老人クラブ軽スポーツ大会が開催されました。

安八町からは、9月28日（金）の第20回西南濃老連軽スポーツ大会で5位のペタンク・4位のグラウンドゴルフ・準優勝したゲートボールが参加しました。

大会結果はゲートボールの3位入賞のみでしたが、参加された皆さんはとても楽しそうな様子でした。

コスメセラピー

10月20日（土）、あすわ苑でNPOコスメセラピー協会（岡田富雄代表）によるコスメセラピー体験会が昨年に引き続き行われました。化粧をすることで、生活の質の向上になればと、10人のセラピストが、利用者に声掛けをしながら、化粧やネイルのケアなどを行いました。

お化粧をする前には硬い表情をされていた利用者も、お化粧が進むにつれ笑顔いっぱいになり「ありがとう」と何度も感謝していました。



▲お化粧を終え、セラピストの人と一緒に



▲表彰された皆さん

県老人クラブ大会で表彰

10月25日（木）、岐阜市の長良川国際会議場で第57回岐阜県老人クラブ大会が開催されました。

同大会において、岐阜県老人クラブ連合会会長表彰（個人の部）を氷取南部親和会会長 高橋靖男さんが、特定事業健康づくりの部を入方長寿会が、特定事業ボランティアの部を芝原第一・第二長寿会が受賞されました。

また、作品コンクールでは書の部で優秀第4席を高橋久子さんが受賞されました。